
学校教育目標：「夢に向かって たくましく しなやかに生きる子供の育成」

夢 に 向 か っ て 栗原市立一迫小学校

校長室だよりNo.４ 令和２年７月１日（水）発行

６月１日(月)から通常授業に戻り１ヶ月がたちました。子供たちは，コロナウイルス感染防止に

向けた新しい生活様式での生活にすっかり慣れ，元気に学校生活を送っています。ただ，６月１９日

の非常事態宣言解除後の月曜日や週末になると疲れ気味だったり，学校生活やスポ－ツ少年団活動な

どでも，けがをする子が例年以上に多かったりしています。臨時休業中，家庭でゆっくり生活し，５

月中の段階的な授業再開，一斉登校と少しずつ体を慣らしてきたものの，これまでにない長い休みか

ら普段の生活に戻るには，もう少し時間が必要なようです。

今日の放送朝会では，「児童会のテ－マ」の話合いについて，以下の内容の話を放送で行いました。

みなさん，おはようございます。毎朝，校長先生が各教室などを回っていると，目を合わせ

て挨拶をしてくれたり進んで挨拶をしてくれたりする人が増えてきました。また、晴れた日は、

朝から元気に校庭で遊ぶ姿が多く見られ，とてもうれしくなります。たくさんの人が使ってい

る校庭のサッカ－ゴ－ルは，新しいものではなく，学校再開に向け，先生方が暑い中さびを丁

寧に取り，ペンキを塗って仕上げてくれました。いっぱい利用してほしいと思います。

今日の放送朝会は，まずクイズを出します。今からある言葉を見せます。全部合わせると，

あるものになります。それは何でしょう。最初は，これです。「笑顔」（えがお）と読みます。

次は，これです。「前進」（ぜんしん）と読みます。最後は，

これです。「助け合い」（たすけあい）と読みます。

もう分かりましたね。そうです。今年度の児童会のテ－

マ（スロ－ガン）です。６月１８日（木）の放課後に行わ

れた代表委員会で決まりました。今までは，文章でしたが，

今年度は短い言葉になり，そこに込められているみなさん

の思いを感じ，校長先生はとてもうれしくなりました。代

表委員会の提案理由には，「一迫小の子供たちが未来に希

望をもちながら，助け合いたい」と書かれていました。 【サッカ－をして遊ぶ子供たちの様子】

そして，各学級や委員会の代表者が，話し合ってきたテ－マについて発表し合いました。発表

されたテーマの中で多かった言葉は，「笑顔」「前進」「前に」「希望」「協力」「助け合い」というも

のでした。どの人も，しっかり理由をつけて話すので，聞いていてなるほどと感心させられました。

【各学級や委員会から発表された主なテーマ】 そして，選んだ理由を聞いていると，

・笑顔，前進，希望，一迫小学校 「やっと始まった学校生活を『明る

・みんなで助け合い，希望をもって取り組もう。 く，前向きに過ごしたい。希望に向

・みんな笑顔で協力し合い，前に進んで頑張ろう。 かって助け合いながら過ごしたい。

・友達を大切にして，笑顔を忘れず取り組もう。 たくさん思い出をつくりたい。』」と

・笑顔，協力，前進，一迫小学校 いう願いが込められていることを強

・いつも笑顔で助け合おう。 ・前に進もう。 く感じました。校長先生は，これか

・笑顔，前進，助け合い【決定した今年度のテーマ】 らの学校生活がとても楽しみになり

ました。テーマを決める際には，同じ内容のものがまとめられ，意見がでつくしたところで多数決に

なり，児童会のテ－マが「笑顔，前進，助け合い」に決まりました。

自分たちで決めたテーマに向けて，大好きな友達や先生と一緒に，コロナウイルスに負けないで，

学校生活を「笑顔」で，目標に向かって「前進」し，みんなで「助け合い」ながら頑張り，令和２年

度の楽しい思い出をたくさんつくっていきましょう。お話を終わります。



一迫小っ子の学校生活・学習の様子

【６年生が１年生と一緒に遊ぶ様子】 【ブラスバンドも練習再開 記念写真】

【１年生の学校探検（図書室）の様子】 【２年生の町探検（郵便局前）の様子】

【栄養士の先生の給食指導(３年生)の様子】 【４年生の算数の授業の様子】

【５年生家庭科で初めての裁縫の様子】 【キ－シャ先生の英語(６年生)の様子】
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